

Reunión en la Delegación del Gobierno contra la Violencia de Género

## La Delegación del Gobierno reúne al cuerpo consular para impulsar su colaboración en la lucha contra la Violencia de Género

- El delegado del Gobierno en Canarias, Anselmo Pestana, preside en Las Palmas de Gran Canaria una reunión con representantes consulares, que tendrá su réplica el próximo 11 de marzo en Santa Cruz de Tenerife
- "En esta particular batalla que libramos desde la Delegación del Gobierno por implicar a toda la sociedad canaria en la lucha contra esta lacra no podemos olvidarnos de las ciudadanas de nacionalidad extranjera que residen, que pasan largas temporadas o sencillamente que eligen nuestro archipiélago como destino de sus vacaciones", afirma Anselmo Pestana

Las Palmas de Gran Canaria, 4 de marzo de 2020.- El delegado del Gobierno en Canarias, Anselmo Pestana, ha presidido hoy una reunión con el cuerpo consular localizado en Las Palmas para impulsar la colaboración de los consulados en la lucha contra la Violencia de Género, en particular en la asistencia en los procedimientos de denuncia de casos por parte de ciudadanas extranjeras.

En la reunión han estado presentes la subdelegada del Gobierno en Las Palmas, Teresa Mayans; el jefe de la Unidad de Coordinación contra la Violencia sobre la Mujer de la Delegación del Gobierno, Antonio San Martín, y su jefa de Servicio, Evelia Déniz, así como representantes de una veintena de países con representación consular en Las Palmas.

Este encuentro, celebrado en la sede de la Delegación del Gobierno y que tendrá su réplica en Santa Cruz de Tenerife el próximo 11 de marzo, se enmarca dentro del plan de acción establecido por la Unidad contra la Violencia sobre la Mujer de la Delegación del Gobierno en Canarias para extender el ámbito de implicación en la lucha contra esta lacra a toda la sociedad del Archipiélago, también a los residentes con nacionalidad extranjera.

"Al igual que en la reunión que mantuvimos hace unos días con el sector sanitario privado, quiero destacar la importancia de implicar activamente y coordinarnos con los distintos consulados presentes en Canarias para seguir dando la batalla contra la Violencia de Género", afirma el delegado del Gobierno.

"En esta particular batalla que libramos desde la Delegación del Gobierno por implicar a toda la sociedad canaria en la lucha contra esta lacra, no podemos olvidarnos de las ciudadanas de nacionalidad extranjera que residen, que pasan largas temporadas o sencillamente que eligen nuestro archipiélago como destino de sus vacaciones. Queremos que las mujeres procedentes de otros países se sientan también protegidas en Canarias contra la Violencia de Género y para ello la colaboración con sus consulados es muy importante", añade.

Coordinación entre administraciones y países contra la Violencia de Género

En la reunión se ha puesto de relieve la necesidad de impulsar mecanismos de coordinación y de información de tipo bidireccional que faciliten la intercomunicación de los casos que se registren en Canarias con las autoridades españolas competentes por parte, tanto de las ciudadanas extranjeras, como de sus consulados.

Para ello, desde la Delegación del Gobierno en Canarias se ha propuesto el envío de documentación a los consulados con información sobre los procedimientos que se han de seguir cuando se tiene conocimiento de algún caso de Violencia de Género y las administraciones competentes, tanto estatales como autonómicas y locales, en los distintos ámbitos que rodean a esta cuestión.

Esa información serviría de base para que, aquellos consulados que aún no dispongan de ellos, puedan elaborar folletos para distribuir entre las distintas comunidades de sus nacionales presentes en las Islas Canarias y facilitar así la denuncia de las víctimas de Violencia de Género extranjeras.

El encuentro ha servido asimismo para que los representantes consulares expusieran sus necesidades particulares y la realidad a la que se enfrentan ante casos de Violencia de Género de los que han tenido conocimiento por parte de sus nacionales.

Gabinete de Prensa

Teléfonos: 928 999 000 / 320 928 999 200 FAX:

http://www.seat.mpr.gob.es/portal/delegaciones\_gobierno/delegaciones/canarias.html

email: cristina.ruiz@correo.gob.es

miguel.cabanillas@correo.gob.es

